sus filas y, a participar ya, en un Oriente, hasta el día 26 del co-Torneo relámpago por eliminatorias, que como preparación del próximo Campeonato, se celebrará a partir del 28 de noviembre. Para inscripciones: En la hoja colocada a tal fin, en la tablilla de anuncios del Club, en el Café

rriente a las 15 horas

Nuestras más cordiales felicitaciones a los nuevos Campeones. participantes en general y nuestro agradecimiento al Exemo. Ayuntamiento de nuestra ciudad y a todas las Casas contribuyentes.

PANORAMA DEPORTIVO

Guixols, 5 - Manlleu, 0

Sin una gran actuación, los locales se impusicron clara menie

Antes de empezar nuestro comentario, justo es consignar que jugamos todo el encuentro con once jugadores como estipula el reglamento, pero en el terreno de juego solo existieron diez. Castañé tuvo una reaparición desastrosa, y su puesto lo hubiese cubierto mejor cualquier otro suplente. De haber contado en la jornada del pasado domingo, con dos extremos, y hubiese estado Martin lo eficiente de otras veces. el Manlleu habria salido de nuestro terreno con un tanteo de escándalo.

Después de 10 m. de tanteo, en que el dominio es alterno, se impone el equipo local, y ya en raras ocasiones dan nuestros oponentes sensación de peligro. Con todo, es en el segundo tiempo, cuando los visitantes pasan sus mayores apuros, en parte, por cuajar nuestros muchachos, una mejor actuación de conjunto.

Analizando individuales, di remos que Solvez en su improvisado sitio de defensa lateral, por lesión de Ventura, cumplió sin excederse, su gran voluntad le ayuda mucho, pero en un conjunto como el actual, la diferencia de clase se acusa notoriamente.

La actuación de Arquer fué la más gris que le hemos visto, sobre todo en los primeros 45 m.,

en que no dió una.

Los mejores López, Saurina, Zulueta y Mallart por este orden, el cuadro mágico que constantemente se enlazó entre sí, creando y defendiendo, lástima que nuestro magnifico ariete no tuviera su día, y en el último segundo malograra la jugada.

Discretos González y Saballs, siendo el mejor de nuestro cuarteto defensivo Terradas. ¿Porqué nuestro defensa lateral izquierdo reitera tantas veces de la arrancada que le situa casi a la linea de los defensas contrarios? Una vez alli, pierde la pelota, no ha hecho nada positivo, y las más de las veces se crea automaticamente un peligro para nuestra puerta, en el que para intervenir él, tiene que deshacer el camino recorrido a marchas forzadas. No Terradas. un buen defensa como tu eres, no abandona nunca su puesto.

Sentimos no haber podido ver alineado el equipo titular, pues a

la magnifica tarde, se hubiese sumado un más rotundo resultado.

Siguiendo el balón

Unos minutos de juego alterno, dan ocasión de ver que ni Castañé ni Arquer estan bien. A partir del minuto diez, se impone el Guixols, pero el balón es reacio en perforar los dominios de fendidos por Alomá, y tiene que ser a los 25 minutos de juego cuando empieza a funcionar el marcador, al transformar Saurina un penalty con que han sido sancionadas unas manos dentro del área, y cuando el grito de gol estaba a flor de labios. A los 35 minutos, Saurina que está enorme, marca el segundo tanto, y con este resultado se llega al descanso.

Empieza la segunda parte con una gran presión guixolense, perdiendo Savalls en los minutos 2 y 3, dos clarísimas ocasiones para marcar. Al minuto siguiente, Zulueta desaprovecha otra magnífica oportunidad, y no es hasta a los 22 minutos que sube el 3 en el marcador, por obra de Zulueta. No ha transcurrido medio minuto cuando se origina otro momento de peligro en la puerta del Manlleu, y Castells al querer salvar un tanto seguro, no hace otra cosa que ayudar al esférico, a que bese las mallas.

Anotamos en los minutos 30 y 32, dos grandes fallos de Martín, solo delante del portero, y a los 41, Soler en una jugada analoga a la de Castells, ayuda a variar el marcador a favor de los colores azulgrana, y con el rotundo tanteo anotado, termina el encuentro, que fué presenciado por muchos aficionados, destacando los que se desplazaron desde Manlleu, en tres magníficos autocars. De los visitantes animosos en todo momento, destacando su guardameta Alomá.

El Sr. Gimferrer dirigió el encuentro aceptablemente, alineando los siguientes equipos:

Guixols: González; Solves, Arquer, Terradas; Mallart, López; Savalls, Saurina, Martin, Zulueta, Castañé.

Manlleu: Alomá; Adam, Om, Soler: Bayo, Torné; Bofarull, Peña, Castells, Cucala, Molera.

Tossa, 5 - U. D. Guixolense, 2

Francamente nuestro segundo equipo no tiene suerte, sin querer justificar plenamente la derrota, pués según la marcha del encuentro, podía ser por la mínima é incluso un empate no hubiese sido ningún regalo, influyó enormemente en el resultado final, una averia en el autocar, que motivó llegara el equipo a Tossa a las 4'30, y como que nuestros jugadores, concientes de la responsabilidad por la demora, ya se equiparon por el camino, sin un minuto de reposo saltaron al terreno de juego, algunos de ellos, Serra en particular en malas condiciones fisicas, pasando va desde los primeros momentos a extremo izquierda, ocupando su puesto Rigau, que fué el mejor de la defensa Resultado: A los dos minutos de juego el marcador señalaba un descorazonador resultado de 3 a 0. Poco a poco se fueron rehaciendo nuestros muchachos, consiguiendo terminar el primer tiempo con el tanteo apuntado.

A la reanudación del partido, ya más recuperados nuestros muchachos se impusieron, y a los

COMENTARIO

El pasado domingo se registraron otra vez resultados anormales. El Anglés fué batido claramente en su campo por el Ripoll. que se situa inmejorablemente. Es de consideración el tropiezo del Blanes, teniéndose que repartir los puntos con el irregular España de Sabadell; demostrándonos el Vilasar de Dalt, que también puede ser incluido entre los equipos desconcertantes al perder un punto en su casa, en lucha con el Bañolas. Y por último señalamos al Campdevanol, como el equipo que más nos ha sorprendido en sus actuaciones, pues habiendo empezado bien ha deiado de ser uno de los favoritos.

Después de la última jornada, nuestro Guixols continúa situado a tres puntos del lider, el Ripoll, que cuenta en la actualidad 14 puntos, habiendo adelantado al Anglés, debido a la derrota sufrida en su propio feudo, a manos precisamente de uno de sus más directos rivales.

El tirón de los favoritos ha sido de verdadera consideración, pues una diferencia de diez puntos entre el primer clasificado y el colista, a la novena jornada, ya es digna de tenerse en cuenta, aun cuando entre el Grupo delan- IMPRENTA BARNES - PALAMOS

15 minutos Gispert pasa a Feliu, que altera el marcador 3-1. A los 22, una bella combinación Buxó - Gispert - Feliu - Buxó, este último eleva el tanteo en un esperanzador 3-2, reaccionan los de Tossa, y casi a oscuras marcan dos nuevos goles, 5-2 que es el resultado final.

Destacaron del Tosa, Vila I, Sureda y Vila II, de los locales el mejor Zerbst, e indiscutiblemente el mejor de los 22. Sobresalieron también Feliu, Buxó y Gispert

Arbitró el Sr. Saló, alineándose la U. D. Guixolense así:

Zerbst, Casagrán, Serra, Clopés; Canal, Oliva; Gispert, Buxó, Feliu, Palahi y Rigau.

Es de destacar como apostilla final, la gran deportividad del Tossa, asi como su público.

Para el próximo domingo está anunciada la visita del joven y potente Port-Bou, que en la pasada jornada empató en el campo del Llagostera con el resultado de 0-0 y frente el cual nuestros jujadores pondrán en liza todo su saber y amor propio, para brindar a la afición un buen encuentro y meior resultado. - TATU

tero, hay cinco clubs que solamente les separa tres puntos, buena prueba de lo que resulta competido este Campeonato.

Nuestro equipo local tiene que hacer todos los imposibles para terminar esta primera vuelta al menos con 17 puntos. después en la segunda, con la ventaja de que todos los más calificados aspirantes al título-Ripoll, Premiá de Mar, Blanes y Anglés-han de pasar por nuestro terreno de juego, estará en condiciones de erigirse en lider.

Normalisima resulta sobre el papel la próxima jornada, en la que hay que destacar el Gerona-Anglés, por su rivalidad, y la necesidad de los dos en no perder prenda, si desean continuar en lugar destacado. El Bañolas Blaues presenta interés por lo que se juegan, el uno en la cola y el otro en el grupo de cabeza. No es imposible que nuestro Guixols saque algo positivo en su desplazamiento a Vilasar de Mar, que de producírse, equipo tenemos para conseguirlo antes de finalizar la primera vuelta, podriamos ver nues. tra ilusión colmada, que es la de toda la afición.